

çonnerie et lui a attribué la plus grande partie des malheurs et des persécutions dont le monde catholique est à la fois le témoin et la victime.

---

Deux jeunes dominicains canadiens-français, les pères Côté, de l'Ange Gardien et Dallaire, de Saint-Charles de Bellechasse sont arrivés ces jours derniers à Québec, venant d'Autriche où ils ont passé six années. Ils vont faire partie de la maison des dominicains de Saint-Hyacinthe. Ils ont été ordonnés prêtres, le 19 août 1882, avec un autre Canadien, le père Rouhier qui est mort un mois après, vivement regretté par toute la communauté. Ce dernier était de Saint-Sylvestre.

Le père Dallaire, avant de revenir au Canada, a visité l'Italie et la Palestine. On dit qu'il prêchera une retraite, le mois prochain, à Lévis.

---

M. l'abbé P. Théberge, qui était autrefois notaire et qui a été ordonné prêtre le 23 septembre, est parti samedi de Québec à bord du *Napoléon III*, pour une des missions les plus laborieuses du diocèse de Mgr Bossé.

---

Le dix-sept septembre dernier, on a béni une cloche et un cimetière aux Méchins, paroisse du comté de Rimouski. La fête a été grandiose.

---

Changements ecclésiastiques dans le diocèse de Sherbrooke.

M. l'abbé L. E. Gendron, du vicariat de Saint-Venant, Hereford, transféré à la cure de Saint-Malo, Aucland; M. l'abbé J. E. E. Choquette, du vicariat de la cathédrale de Sherbrooke, à la cure de Saint-Thomas, Compton; M. l'abbé J. D. O. Godin, nommé curé de Saint-Cajetan de Mansonville; M. l'abbé Jos. Bachand, du vicariat de Saint-Dominique, diocèse de Saint-Hyacinthe, à la cure de Saint-Joseph, Ham Sud; M. l'abbé P. Mathieu, de la cure de Saint-Cajetan, Mansonville, au séminaire de Saint-Charles Borromée de Sherbrooke; il est nommé Professeur de théologie et directeur du grand Séminaire; M. l'abbé L. M. Hamelin, nommé vicaire à Saint-Hyppolite de Wotton; M. l'abbé J. D. Bellemare, du vicariat de Saint-Hippolyte à celui de Saint-Zénon de Piopolis; M. l'abbé L. A. Gagnon du diocèse de Chicoutimi au vicariat de Saint-Edmond de Coaticook; M. l'abbé W. Morache, du diocèse de Montréal, au vicariat de la cathédrale de Sherbrooke.

---

INSTITUTION CATHOLIQUE DES JEUNES AVEUGLES A MONTRÉAL.

---

Parmi les nombreuses infirmités qui accablent la pauvre humanité, il n'en est pas de plus affreuse que la cécité. Quel sort plus